

A pocos días de cumplirse 30 años del atentado a la AMIA: Argentina declara a Hamas como "organización terrorista"

El grupo palestino respondió al Ejecutivo de Milei, al que acusó de justificar el "genocidio".

AGENCIAS Y LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA

Argentina declaró al movimiento islamista palestino Hamas como una "organización terrorista internacional" por el asalto del pasado 7 de octubre a Israel y por su "extenso historial de atentados", según anunció la oficina del Presidente Javier Milei, y ordenó congelar los activos financieros del grupo, lo que obliga a empresas que tengan negocios con personas relacionadas a reportarlos ante la Unidad de Información Financiera (UIF) del país.

"El grupo Hamas ha sido declarado por el Estado argentino como organización terrorista internacional", informó en un comunicado el Ejecutivo, que se presenta como un estrecho aliado de Israel.

La presidencia argentina argumentó que "Hamas se ha adjudicado la responsabilidad por las atrocidades cometidas durante el ataque perpetrado a Israel el pasado 7 de octubre", en el que murieron 1.195 personas, en su mayoría civiles, y 251 fueron secuestradas, de acuerdo con un recuento de France Presse basado en datos oficiales israelíes.

En respuesta, el grupo palestino acusó ayer al gobierno de Argentina de tener un "sesgo flagrante" al declararlos como una organización terrorista, y de justificar los "crímenes de genocidio" de Israel en la Franja de Gaza. "Es un claro intento de justificar el genocidio y los crímenes de limpieza étnica cometidos por los neonazis de la ocupación contra niños y mujeres en la



MILEI ha expresado su apoyo al Primer Ministro Benjamin Netanyahu.

Franja de Gaza", indicó Hamas en un comunicado.

Los islamistas, además, exigieron al gobierno argentino que se retracte de esa decisión, y "se abstenga de alinearse con la narrativa criminal de la ocupación sionista y se ponga del lado de la justicia y el derecho de los pueblos a la libertad y la autodeterminación".

Mientras que el Presidente de Israel, Isaac Herzog, agradeció ayer a Milei. "Gracias, Argenti-

na; gracias, señor Presidente. Usted es un verdadero amigo de Israel", dijo Herzog en un comunicado, en el que aseguró que la decisión demuestra "liderazgo y claridad moral" de Argentina frente a todos los países de América Latina y del mundo.

Se espera que la medida sea reafirmada por el Presidente Milei a su regreso al país tras un viaje a Estados Unidos, la cual responde al alineamiento de la administración libertaria con Israel en el

conflicto de Medio Oriente. "Es la primera vez que existe la voluntad política de hacerlo", afirmó el gobierno, que señaló que el mandatario "tiene el compromiso inquebrantable de reconocer a los terroristas por lo que son". Además, se concreta cuando faltan pocos días para cumplirse 30 años del atentado a la AMIA en Buenos Aires, que golpeó al país el 18 de julio de 1994.

En ese marco, en su comunicado, la presidencia argentina arremetió igualmente contra el "vínculo" de Hamas con Irán, luego de que en abril la justicia del país sudamericano dictaminara que los atentados contra la embajada de Israel en Buenos Aires en 1992, que dejaron 29 muertos, así como el de la mutual AMIA dos años después, con saldo de 85 fallecidos, fueron ordenados por Irán.

En reacción a estas acusaciones, el portavoz del Ministerio de Exteriores iraní, Naser Kanaani, instó a las autoridades argentinas a "evitar declaraciones y acciones antiiraníes y pidió a las autoridades de este país sudamericano que no pongan en riesgo los intereses nacionales de Argentina y los beneficios de las relaciones bilaterales, prestándose a las intrigas israelí-estadounidenses".

Desde que asumió el poder en diciembre, Milei ha expresado su apoyo en varias ocasiones al Primer Ministro Benjamin Netanyahu. En febrero viajó a Israel, donde visitó uno de los kibutz atacados por Hamas en octubre y prometió mover la embajada de su nación a Jerusalén.